



1学期をふりかえって

水泳指導もない、いろいろな行事もない、例年とはずいぶん違ったこの1学期でした。子どもたちにとっては、力の発揮しようがなく、残念な気持ちになることも多々あったことと思います。

そんな中でも、子どもたちのがんばりはいろいろなところでたくさん見られました。前にもお伝えした朝のあいさつで、朝のボランティア活動で、授業で、清掃活動で、等々、毎日実に様々に、それぞれにがんばってきていました。逆境の中でもがんばる姿は、時としていじらしく思えることもありました。1日も早く、この今の状況が改善されていくように、願いたいものです。



南っ子検定の様子 (7/15撮影)

ただ、皆様ご承知のとおり、新型コロナウイルス感染症の現状に関しては、まだまだ、先が見えてこない現実があります。手洗い、うがい、必要な場所でのマスクの徹底は、夏休みと言えども忘れてはなりません。このことを子どもたちにも念押しして夏休みを迎えさせたいと思います。

トイレ工事のその後について

7月初日から始まった児童用トイレの大規模改修工事は、その後大きく進んできています。西・東の二つのトイレは、どちらも内部がすっかり取り払われた状態になっています。大きな音が出るような場合は、子どもたちがいないときに（下校後や土日）工事をすすめるようにしてもらっています。



東トイレの工事の様子 (7/12撮影)

二つのトイレが使えなくなって、子どもたちが不便な思いをすることになることを心配していたのですが、どうかにかそれも、ほかのトイレを利用することで解消することができました。これは、先生

たちのアイディアと子どもたちのがんばりのおかげです。感謝したいと思っています。

オンラインゲームでの課金について

夏休みに関する資料の中に、「オンラインゲームでの課金にご注意!」というタイトルのプリントがあります。これは、南小学校で最近作成したものです。なぜ、このようなプリントを作成したのかというと、最近、南小学校でも、オンラインゲーム、中でも“課金”について心配されるような出来事を、耳にするようになったからです。

夏休みを前に、保護者の皆様ぜひご注意をお願いしたいという思いで作成した内容です。まず、オンラインゲームや課金について、簡単なアンケートを行いました。（結果については、お知らせプリントでご確認ください。）



今回のお知らせプリントを作る中で、私たちが一番驚いたのは、“課金”の作業が、子どもたち自身でいとも簡単に操作できるということと、子どもたちの“課金”での金銭感



覚が、かなりゆるいものになってしまっているということです。オンラインゲームの内容は、一見すると害がないように見えて、のめり込んでしま

うと取り返しのつかないようなことにもなりかねません。「アイテム」と呼ばれるゲーム内での装備品は、一つ一つは低い金額（と言っても数百円単位）のようでも、積み重なるとすぐに1,000円単位になってしまうようです。そうこうしているうちに、大きな金額になることも出てきかねません。

大切なことは、家庭でのルールと管理の徹底だと言えます。詳しくはプリントの内容をご覧ください。

7月8月 主な行事

日	曜	主な行事予定	9日	日	長崎原爆の日
23	木	祝日:海の日	10	月	祝日:山の日
24	金	祝日:スポーツの日	11	火	閉庁日↑
25	土		12	水	
26	日		13	木	
27	月	個別面談①	14	金	
28	火	個別面談②	15	土	終戦記念日
29	水	個別面談③	16	日	
30	木	町教育委員会主催英会話教室↑	17	月	町教育委員会主催サマースクール↑
31	金		18	火	
8/1	土		19	水	
2	日		20	木	
3	月		21	金	登校日(プール掃除) ※ プール掃除は4年生以上です。
4	火		22	土	
5	水		23	日	
6	木	広島原爆の日	24	月	
7	金		25	火	
8	土		26	水	



青空に緑のはえるセンダンの木
南小のシンボル
ですね。(7/21撮影)